



## LES TROLLS

**Variations visuelles héroïco-fantaisiste, plastique et physique. Le clan des trolls au complet est composé : de deux comédiens casqués, d'un engin à pédale trollique sonorisé, de trois comédiens masqués et d'un comédien échassier masqué.**



Il n'y en a jamais eu vraiment, tellement les trolls sont : imprévisibles, insolents, insolites, curieux, extravagants, grotesques, imposants, laids, impressionnants, excentriques, capricieux, et surtout « Ingérables » ! Cette incroyable galerie de portraits est constitué de : « Kastrol », pilote kamikaze attiré au Tocartroll, (l'engin à pédale sonorisé). Elle est la seule à comprendre le langage humain. C'est la plus téméraire mais la plus capricieuse. « Buster-keatroll », ténébreux, jaloux et fourbe, il est le gardien du monstre géant « Zorkmoll ». de sanglier. On le dit avaleur de cervelle.